



# FEUERWEHRJUGEND

BEZIRKSSACHBEARBEITER:  
BSB KARL HUBER (FF LANGENLOIS)



Das 1983 im BFKDO Krems eingeführte Sachgebiet Feuerwehrjugend wurde im Jahre 2001 von V Karl Huber übernommen. Er hatte seinen Vorgänger Michael Richter bereits seit 1998 intensiv unterstützt. Zum Zeitpunkt der Übernahme bestanden bei 16 Feuerwehren und 2 Feuerwachen der FF Krems Feuerwehrjugendgruppen. Einige Gruppen wurden allerdings auch wieder aufgelassen oder stillgelegt. Grund ist meist

das Fehlen eines geeigneten Jugendführers. Erfordert doch diese Funktion einen besonders hohen Zeitaufwand. In kleinen Ortschaften ist es zudem schwer eine genügende Anzahl von Jugendlichen zu finden. Hier fand man aber in einigen Orten durch die Zusammenarbeit der Feuerwehren auf Unterabschnittsebene eine Lösung. Ganz allgemein wurde das Problem der Nachwuchssicherung bei den Feuerwehren durch intensive

Meinungsbildung vor allem bei den Kommandantenfortbildungen im Bezirk erkannt. Neben zahlreichen Feuerwehren haben sich auch die Feuerwachen der FF Krems dazu entschlossen Jugendgruppen zu gründen und zu betreiben. Derzeit haben nunmehr bereits 28 Feuerwehren und die Feuerwachen der FF Krems Feuerwehrjugendgruppen, mit einem Stand von 290 Feuerwehrjugendmitgliedern.

